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ACTA DE LA JUNTA DE PORTAVOCES CELEBRADA
EL DIA 27 DE JUNIO DE 2。 018

En cl despacho de la Alcaldia del Excmo.Ayulltamicnto dc lЙ ёrida,sicndo las 14 horas
del dfa 27 dejuniO de 2.018,se reinen losllniembros de la Junta de Portavoces de la Corporaci6n

Municipal para celebrar scsi6n ordinaria,a la que asisten las siguientes personas:

Alcalde -Presidente

D. Antonio Rodriguez Osuna

Vocales

Dfla. CarmenYtfiez Quir6s (Portavoz del grupo Socialista)
D. Daniel Serrano Dillana (Porte',,o2 suplente del grupo Popular, por delegaci6n de su
titualar)
D. Anastasio Ram6n Carbonell (Portavoz del grupo Participa)
D. Alvaro YdzquezPinheiro (Portavoz del grupo de Izquierda Unida)

Secretaria

Dfra. Mercedes Ayala Egea, Secretaria General del Pleno, que da fe del acto.

Invitada por la Alcaldia, asiste la Concejala No Adscrita Dfla. Mu Antonia Sanmartin
I-opez. No asiste, si bien se le curs6 invitaci6n, el Concejal No Adscrito D. Juan Luis Lara Haya.

Se encuentra presente, a requerimiento del Sr. Alcalde, el Titular de la Asesoria Juridica
D. Josd Angel Rodriguez Jimdnez.

Por la Presidencia se comprob6 que habia qu6rum suficiente para celebrar la sesi6n,
inici6ndose de inmediato con objeto de tratar los siguientes asuntos:

PUNTO 1".. ACTAS ANTERIORES.-

Previamente repartido el borrador del acta correspondiente a la sesi6n celebrada el dia25
de mayo de 2018, los miembros de la Junta de Portavoces por unanimidad dieron su aprobaci6n a
la misma.

Seguidamente, el Sr. Alcalde-Presidente solicit6 alterar el orden de los siguientes puntos
del orden del dia, ya que el relacionado con los servicios de "Transporte Urbano y otros" iba a ser
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